

■ **Fondation 'La Pléiade', maison d'accueil pour personnes âgées**, à Morges (FOSC du 08.05.2001, p. 3443). Statuts modifiés le 24 janvier 2003 (décision du Département des institutions et des relations extérieures). Siège transféré à Grancy, route de Cottens. Cuérel Bernard, dont la signature est radiée, n'est plus trésorier; il reste cependant membre du conseil, non inscrit au registre du commerce. La secrétaire Bonzon Monard Céline est nommée également trésorière et continue à signer collectivement à deux, toutefois pas avec Cédric Monnard.
Journal no 1257 du 04.02.2003
(00854968 / CH-550.1.024.604-3)